



Mit den Händen heilen

Kirchenkreis lädt zu Einführungskurs in das Handauflegen ein

Laer, 11. August 2023

Vom 22. bis 23. September bietet der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken einen Einführungskurs in das Kontemplative Handauflegen im Evangelischen Gemeindezentrum in Laer statt.

„Heilen ist in allen Kulturen der Erde eine tief verwurzelte Weisheit“, erläutert Pfarrerin Dagmar Spelsberg-Sühling, Beauftragte für Spiritualität im Kirchenkreis. „Auch Jesus beauftragte seine Jünger, Menschen die Hände aufzulegen. Eine Botschaft, die heute genauso ihre Gültigkeit hat wie vor 2000 Jahren“.

Die 'Open Hands' Schule lehrt die achtsame Berührung aus der Stille als Übungsweg. Auf Basis einer klar definierten Ethik findet 'Open Hands' Anwendung auch in öffentlichen Einrichtungen, begleitend zum Medizinischen. Der Einführungskurs ist ein erster Einstieg. Es wird in die inneren Grundhaltungen eingeführt, etwa Respekt, Geduld, Vertrauen. Theorie, Praxis, Stille und Austausch wechseln sich ab. Der Kurs wird von Lydia Debusmann, Lehrerin der Open Hands Schule geleitet.

Der Kurs findet am Freitag von 18 bis 21 Uhr und Samstag 9.30 bis 17 Uhr statt. Kosten: 88 Euro für Menschen aus dem Kirchenkreis, 98 Euro für Menschen von außerhalb, inklusive Verpflegung ohne Übernachtung. Eine kostengünstige Unterkunft kann vermittelt werden.

Anmeldung und Information bei Dagmar Spelsberg-Sühling, Tel.: 02554-9195570, [st-spiritualitaet@ekvw.de](mailto:spiritualitaet@ekvw.de).

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 78.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 44 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Dienstsitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressemitteilung

Pressekontakt

Maleen Knorr

Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken

Öffentlichkeitsreferat

Bohlenstiege 34

48565 Steinfurt

Telefon: 02551 / 144-22

Mobil: 0151 16142482

maleen.knorr@ekvw.de

www.der-kirchenkreis.de